

La alcaldesa ha agradecido a Barreda su compromiso con este proyecto

## El Gobierno regional financiará con 48 millones el Plan de Barrios y Pedanías

**El jefe del Ejecutivo autonómico apoya y garantiza la defensa de la marca 'AB Cuchillería de Albacete' y rubrica la financiación autonómica para la ampliación del Museo de la Cuchillería de la ciudad. Oliver manifestó satisfacción, como alcaldesa de Albacete, ante el grado de compromiso recibido del presidente autonómico con las iniciativas del Consistorio albaceteño.**



Foto: Alvaro Ruiz  
José María Barreda y Carmen Oliver, durante el encuentro mantenido en la Sede de la Presidencia en Toledo.

El Gobierno de Castilla-La Mancha financiará con 48 millones de euros el Plan de Calidad de Barrios y Pedanías de Albacete, presentado por la alcaldesa de la ciudad, Carmen Oliver, al jefe del Ejecutivo castellano-manchego, José María Barreda, durante la reunión que ambos mandatarios mantuvieron en Toledo.

Dicho Plan, presupuestado en 60 millones de euros, será sufragado en su 80 por ciento por el Gobierno regional, el 20 por ciento restante correrá a cargo del Ayuntamiento de Albacete y se ejecutará en los próximos tres años, según explicó al término de la audiencia con Barreda, la alcaldesa albaceteña.

Oliver señaló que la necesidad de este Plan había sido ya

tratada con la Federación de Vecinos y con el Foro de Albacete y subrayó que se trata de hacer "un plan potente y ambicioso que aborde la calidad y la atención a la ciudadanía", pero respaldado por un presupuesto económico que permita su ejecución en tres años.

En este sentido, agradeció a Barreda su compromiso de financiación de este proyecto y su "sensibilidad" hacia las necesidades de los barrios de Albacete y resaltó que será un Plan de Barrios que "consensuaremos con el movimiento vecinal en cuanto a aquellos proyectos que cada barrio o pedanía priorice".

Otro proyecto en el que trabajarán conjuntamente el Go-

bierno regional y el Ayuntamiento de Albacete, según el compromiso alcanzado entre Barreda y Oliver, será la realización de un Plan Municipal de Vivienda, con el compromiso de promover en la ciudad un parque en torno a 4.000 viviendas con algún tipo de protección.

Oliver precisó que este plan, que se enmarcará dentro de los planes regional y estatal de Vivienda y estará concluido antes del verano, irá destinado fundamentalmente a viviendas para jóvenes, mayores y alquiler y su horizonte de aplicación estará en tres años.

Por otro lado, en la reunión mantenida con Barreda, la alcaldesa le trasladó las inquietudes expresadas por los cuchilleros,

asegurando que tanto el presidente regional como ella han comprometido su apoyo a este sector, "al que acompañaremos -aseveró- en todo lo que haga falta para lograr esa marca de calidad".

Con esta marca se logrará mejorar la imagen de la cuchillería de Albacete y "promover que el sector del ámbito cuchillero tenga posibilidades de un trabajo digno y de futuro", según Oliver, quien destacó además el compromiso de Barreda para "poder concluir al cien por cien" la ampliación del Museo de la Cuchillería de la ciudad, "tal como lo quieren los cuchilleros y cuchilleras".

Otro de los asuntos tratados por Barreda y Oliver fue el III Centenario de la Feria de Albacete en 2010, un evento, afirmó la alcaldesa, con el que "queremos que la ciudad de Albacete salga más allá de las fronteras de la región", que tenga una dimensión internacional y que "deje huella" en cuanto a obras y edificios emblemáticos que quedarán ya para siempre en esta ciudad.

A este respecto, destacó el compromiso adquirido por el presidente de apoyar la realización de un plan que aborde el estudio del recinto de la feria de Albacete, "puesto que es un edificio histórico y tenemos que hacer un plan especial para cuidarlo con la atención que requiere", apuntó Oliver.

### 7,6 millones del FORCOL para los municipios de la provincia

El Fondo Regional de Cooperación Local (Forcol), en su apartado de Inversiones, facilitará a 85 municipios de la provincia de Albacete la ejecución de 140 actuaciones para adecuación urbana y de mejora de equipamientos municipales gracias a un presupuesto de 7,6 millones de euros.

Los principales trabajos están orientados a la mejora de infraestructuras culturales, deportivas y educativas con una inversión de 2,8 millones de euros; a la remodelación de instalaciones y equipamiento municipal con una cantidad que supera los 2,5 millones de euros.

Además de actuaciones de infraestructura urbana, que, con un presupuesto de 1,6 millones de euros, posibilitará el acondicionamiento de calles y plazas, la reposición de pavimentos y los sistemas de alumbrado.

La consejera de Administraciones Públicas, Sonia Lozano, ha puesto de manifiesto el gran esfuerzo inversor del Gobierno regional en su política de cooperación con las entidades locales.

### La CHJ garantiza el abastecimiento con aguas superficiales hasta septiembre



La Confederación Hidrográfica del Júcar (CHJ) ha garantizado el suministro de aguas superficiales del Júcar a la ciudad de Albacete al menos hasta el fin del año hidrológico, que concluye el 30 de septiembre, tras el aumento en las reservas del pantano de Alarcón.

Así lo dio a conocer en rueda de prensa, la alcaldesa de Albacete, Carmen Oliver, quien, acompañada del concejal de Medio Ambiente, Ramón Sotos, destacó que "en principio, nos han confirmado que no hay que volver a abrir los pozos, que no hará falta el agua de los pozos", subrayando que "se trata de una buena noticia para la ciudad de Albacete".

## Firmado un convenio para impulsar el Centro de Investigación Aeronáutica de Albacete

El Parque Científico y Tecnológico de Albacete y la empresa Eurocopter han firmado un convenio para impulsar el Centro de Investigación para el Desarrollo Aeronáutico en Castilla-La Mancha, destinado a realizar proyectos de investigación en materia aeronáutica.

El convenio lo suscribieron el presidente del Parque Científico y Tecnológico y consejero de Educación y Ciencia, José Valverde; la titular regional de Economía y vicepresidenta segunda del Gobierno, María Luisa Araújo, y el consejero delegado de Eurocopter España, Juan Carlos Martínez.

Valverde señaló que el Go-



bierno regional asigna un presupuesto de seis millones de euros anuales para los diferentes proyectos, para el personal

cualificado y la para construcción del edificio del Centro de Investigación, que se ubicará en el propio Parque y que estará a pleno rendimiento dentro de un año aproximadamente.

Por su parte, el consejero delegado de Eurocopter indicó que el nuevo centro creará líneas de investigación tecnológicas que aseguren el futuro de las empresas que se instalen en este sector en la región.

Las líneas de investigación del Centro de Investigación tendrán que ver, sobre todo, con el desarrollo sostenible, las nuevas arquitecturas y el aumento de la seguridad de los helicópteros.